

泉小中学校
学校便り

地域とともにある学校

「自立」 「協働」 「感謝」 文責：副校長



いずみん

春のおとずれ

3月になり、随分気温が上がってきて春めいてきました。学校にある草花の芽が少しずつ大きくなってきています。もうすぐ春が訪れます。

春の訪れとともに、中学3年生、小学6年生は、門出の時を迎えます。

中学3年生の卒業式は3月4日(金)と、例年よりも早く行われます。

コロナ禍で、様々な学習や行事の制限がある中、中学3年生は泉小中学校のリーダーとして、様々な場面で活躍していました。3年生の頑張りで一年間、充実した取組ができたと思います。本当にありがとうございました。

本日(3月3日)は、3年生の修了式を行いました。

3年生には、次のような話をしました。

「修了式」の「修」という漢字は、訓読みで「おさめる」と読みます。

「学業を修める」「身を修める」に使います。

「学業を修める」とは、「学業を学んで身につける」という意味。

「身を修める」とは「心や行動が乱れず正しい行いができる」という意味。

コロナ禍で大変な1年でしたが、みなさんは「学業を学んでしっかりと身に付け、心や行動が乱れず正しい行いができる人」に成長したと思います。

泉中学校で学んだことや経験したこ

とに自信をもって、次のステップへ進んでください。期待しています。

3年生8人全員が、泉小中学校53人の取組を常に引っ張っていく存在でした。

泉中学校での学びを活かして、高校での更なる活躍を願っています。

さて3月2日(水)は、「小中合同お別れ会」がありました。

小学1, 2年生からの感謝状と在校生からの色紙の贈呈式がありました。3年生へ感謝の気持ちを伝えることができました。



明日の卒業式は、いよいよこれまでの義務教育9年間の集大成となります。

卒業証書をももらった際には、ここまで成長してきた自分へ誇りと、これからの自分の夢の実現への意欲をもってほしいと思います。

併せて、一生懸命に育てていただいたご家族の方や地域の方、担当の先生など、多くの方への感謝の心をもって卒業式に臨んでほしいと思います。

コロナ禍で、小学4年生以下と地域の方の出席が叶わず残念ではありますが、8人の卒業を心の中でお祝いしていただければ幸いです。